

El PP demanda a Luis Bárcenas por vulnerar el honor de sus votantes

El letrado del partido insiste en que los datos de la contabilidad "son falsos, amañados y malintencionados"

AGENCIAS

MADRID. - El Partido Popular ha reclamado a su extesorero Luis Bárcenas una indemnización de 500.000 euros por una "gravísima intromisión" en su honor por la publicación de la contabilidad secreta del antiguo ejecutivo de la formación conservadora. El abogado que representa al partido y a los antiguos dirigentes de este partido Ángel Acebes, Rodrigo Rato, Jaime Mayor Oreja y al actual vicesecretario Javier Arenas, ha sostenido que los daños que supuso la publicación en EL PAÍS de los papeles de Bárcenas "afectan a la esfera de militantes, simpatizantes, afiliados y también a los votantes, cuyo honor ha sido vulnerado también". El letrado del par-

tido, Alexis Godoy, ha insistido en que los datos contenidos en la contabilidad manuscrita de Bárcenas "son falsos, amañados y malintencionados" y ha considerado que se trata de una información "insidiosa e interesada", movida por una "clamorosa mala fe" del extesorero.

La demanda de protección contra el honor, que ha recaído en el Juzgado de primera instancia número 83 de Madrid, se extendía también contra este periódico. Sin embargo, el partido decidió el pasado 21 de noviembre retirar la acusación contra EL PAÍS después de que el extesorero admitiera ante el juez de la Audiencia Nacional Pablo Ruz ser el autor de la contabilidad secreta.

Godoy estimó "más que acreditado" que Bárcenas fue

la "fuente de conocimiento" de este periódico sobre los manuscritos y que facilitó su contabilidad secreta después de que la justicia descubriera su "inmensa fortuna" en dos bancos de Ginebra (Suiza). "Existe un nexo causal entre su delicada situación personal y las mentiras vertidas. No existe otra explicación a tan injustificado ataque", ha apuntado el letrado. De igual modo, ha sostenido que la credibilidad de Bárcenas es "extraordinariamente dudosa" porque en junio pasado el juez Ruz le imputó los delitos de estafa procesal en grado de tentativa y falsedad documental por simular el contrato de cuatro obras de arte con la supuesta marchante Isabel Mackinlay, al objeto de justificar unos ingresos de medio millón de euros.

Stop Desahucios revienta una conferencia de Rubalcaba en Granada

AGENCIAS/GRANADA. - La plataforma Stop Desahucios, del 15M, junto a un grupo de estudiantes, ha reventado una conferencia que el secretario general del PSOE, Alfredo Pérez Rubalcaba, iba a pronunciar a las 12 del mediodía en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada, en su condición de doctor en Químicas. Cuando responsables universitarios estaban presentando a Rubalcaba, justo antes de iniciar la conferencia, decenas de personas presentes en el aula magna del centro universitario, cuyo aforo, de unas 500 personas, estaba completo, desplegaron pancartas de protesta y empezaron a corear consignas contra los cortes de suministros de luz y agua a las viviendas, así como contra los desahucios, el bipartidismo, y también contra la gestión del rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro.

Comenzaron a oírse consignas como: "¡Agua, luz, gas, derecho universal!" o "¡No más familias a la calle!", entre otras muchas, coreadas por medio centenar de personas.

Durante unos minutos, Rubalcaba esperó a que los manifestantes abandonaran las protestas, pero éstas continuaban. Pasado ya un cuarto de hora, el rector ha pedido callar a los manifestantes y que dejaran celebrar "un acto académico, no político", pero los gritos se han recrudecido, también directamente hacia el líder del PSOE: "¡La poli te pegaba, también con Rubalcaba!". Lodeiro, visiblemente nervioso, les conminó a irse con gritos de "¡basta ya de boicotear un acto universitario!". "Vuestras reivindicaciones son justas, pero este no es el lugar, esto es un acto académico", les indicó el rector, sin que sus palabras surtieran efecto alguno en los manifestantes, que siguieron coreando sus protestas aún con más intensidad: "¡Fuera, Fuera!", "¡Que no, que no, que no nos representen!".

Como la actitud de los manifestantes no cesaba, sobre las 12.30 el rector decidió suspender la conferencia. "Creo que son verdaderos demócratas, han conseguido que abandonemos la sala", ha dicho, muy enojado.

Ceuta · Algeciras

Salidas diarias · Duty Free · Cafetería · Excelente servicio




OFERTA!
ida + vuelta
Residentes



Coche
desde **62€***
Residente

Siempre a tu hora!



50 aniversario



 Tel.: 956 68 18 30 www.frs.es info@frs.es

*Condiciones en www.frs.es